ONE FOR TEAM 全てを! 全員で! 全力で!



学校だより 【1月7日号】

校長室より⑤ 3学期始業式

2学期終業式に、古くから日本に伝わる習わしや日本の文化にしっかりふれましょうと子どもたちに話しました。1月7日に聞いてみると大掃除に参加した子、年越しそばを食べた子、初詣に行った子、書き初めをした子等それぞれこの時期にしか味わえないことを経験していました。

もう一つ干支のお話をしました。今年の干支は寅。寅年の人は、5年生と6年生の中に



います。教職員にも8人いまし**タイガー**。寅年の人は、正義感が強く、たとえ逆境にあっても立ち向かう強さを持っているのが特徴といわれています。自分に注目が集まっているとエネルギーを発揮しやすく、持ち前のチャレンジ精神から失敗に**トラ**われることなく、どんどんトライして成果に繋げることができるそうです。

新しい年を迎える時には、気持ちも新たにエネルギーが沸いてくる時です。

今年もオールそうじゃ ONE TEAMとなって目指すは やさしい子 たくましい子 すんで学ぶ子です。特に3学期はすすんで学ぶ子を意識して生活したいと思います。

学ぶ…勉強はもちろんですが、話の聞き方、集合の仕方、登下校の仕方 ろうかの歩き 方等たくさんの学びがあります。寅の年にふさわしく正しいことが正しくできるよう一年 の学びのよい締めくくりができるよう、オールそうじゃみんなでがんばっていきたいと思います。

校長室より26 保護者, 地域の皆様へ

あけましておめでとうございます 今年もどうぞよろしくお願いい たします。

年内最後の職員会議で、一昨年は今年の漢字を「柔」昨年は「粘」にしました。一昨年は、目まぐるしく状況が変わる中、オールそうじゃみんなで常に柔軟に対応していただきました。昨年は、見通しが持てない中、どんな事にも**粘**り強く対応していただきました。今年はどんな漢字が象徴的な一年となるでしょうか?

平常を取り戻すには、まだまだ時間を要しそうですが、今の私たちにできること(マスク着用、手洗い、換気等)をきちんとみんなで行いながら健康で充実した3学期にしていきたいと思っています。逆境に立たされ



ることもあるかもしれませんが、**オールそうじゃ** オール…子どもたち、保護者、地域、教職員が**ONE TEAM**となって全てのことに全員で全力で立ち向かっていきたいと思います。3学期も引き続きよろしくお願いいたします。